

Ich wünsche Euch/Uns allen einen wunderschönen Nikolaustag.
Vielleicht habt Ihr ja die ein oder andere kleine Gabe in Euren frisch
geputzten Schuhen vorgefunden!?



Nicht!?

Na dann haben Bimm und Bummel sicherlich so ihre Gründe gehabt,
wieso sie Euch vergessen oder ausgelassen haben. Dann schenke ich

Euch jetzt mein nächstes Bild von den beiden Weihnachtssternen die in diesem Jahr wieder einmal zu Höchstleistungen aufliefen, um den Nikolaus gut zu vertreten. Der liegt nämlich mit einem schlimmen Wolkenfiebevirus im Bett.

Wie und wo er den bekommen hat? Von den Wolken natürlich. Viele kleine Schmutzwölkchen suchten in diesem Jahr wieder den Himmel auf, um sich bei Womb, der Winterwolke sauber zu waschen und zu kühlen. Das macht man doch bei Fieber so.

Und was soll ich Euch sagen, der Winter und all seine kleinen Schneeeelfen bekam das Wolkenfieber. Keine Angst, dem Womb geht es bereits besser, den hat die gute Frau Holle schon wieder fit und gesund gemacht.

Wie es nun dem Nikolaus geht!? Na das könnt Ihr gerne in unserer Weihnachtsgeschichte im Adventskalender der Akademie nachlesen.

Wenn Ihr Gestern und Vorgestern dort schon unsere Törchen geöffnet habt, dann seid gespannt, wie es weitergeht, bei **„Oh weh, wo bleibt der Schnee?“**.

Auf jeden Fall sind Bimm und Bummel in der Geschichte ebenfalls dabei.

Mit lieben Grüßen,

Eure Birgit